



Dans une tribune publiée ce mercredi dans son compte twitter, l'allié de Maurice Kamto s'inscrit violemment contre les mauvaises performances de la société en charge de l'énergie au Cameroun et son régulation L'ARSEL (agence de régulation du secteur de l'électricité).

Morceaux choisis: « ***Des coupures d'électricité récurrentes; des dommages humains et matériels présentent en permanence aux entreprises et ménages abandonnés à eux-mêmes; des taux de pertes supérieurs à ceux qui justifièrent la concession au privé en 2001; un réseau de transport vétuste, talon d'Achille du secteur, auquel on n'a pas su donner la priorité pour sa réhabilitation et son extension*** »

« ***Quant au régulateur, ARSEL, on se demande s'il veille encore au respect du contrat cadre de concession, des contrats dérivés et des cahiers des charges associés. La défaillance de l'État est sans appel, car il reste le garant ultime de la qualité de ce service public concédé. A cet égard, le conseil d'administration du concessionnaire est pour la moitié composé de fonctionnaires, présidé du reste par l'un d'eux, au point de se demander quels intérêts ils y défendent. Un autre miroir non partisan de l'état chaotique du pays*** »,